

Daimiel y el agua...

Investigaciones y publicaciones, basadas en gran parte en las escrituras del tiempo demuestran que Daimiel ha ocupado un lugar privilegiado y dominante en la península Ibérica precisamente por la necesidad de unos recursos hídricos vitales con el paso de los siglos cuyas estructuras se han ido adaptando a cada instante con grandes obras, vías de comunicación, pero, por encima de todo, notables dispositivos de aprovisionamiento de agua.

Las ramificaciones del Guadiana y Azuer tejen un patron de agua sobre el acuífero 23 de La Mancha Occidental que hace décadas se denominó como el "Oasis de La Mancha" y que ahora puede apreciarse como un auténtico refugio para la vista.

